

## ミトコンドリア共振

ラーメン・うどん・そば  
いつでも注文にお応じられる  
体制が整いました。

普通食物は、食べることで体の  
負担がかかり、病気の原因の一  
つにもなるのですが、昔から言  
われているように、まさに望月  
製麺の製品は医食同源そのも  
のではないかと思われる。

アレルギー・アトピーで悩んで  
いる方たちはこのような食材  
を食べていく価値はあるので  
はなからうか。なぜ？

ミトコンドリア共振ラーメ  
ン・うどん・そばは体の中に入  
れることで細胞を作っている  
ミトコンドリアを活性化させ  
て免疫力強化に貢献している  
期待が大きくなってきました。

これからいろいろなデーター  
を出しながら、そして奇跡的な  
結果を報告できるのではない  
かと思っています。

これも沖繩の西銘先生がドイ  
ツの波動測定器を所持してい  
るおかげで、ここまでのどり着  
けたのです。また近年わかって  
きたことは、ソマチャットと言っ

## 永遠に生き続ける生き物(微生物)

物の存在です。この生き物は、  
体内のミトコンドリアをコン

トロールしているとも言われ  
ています。私たちの健康のバロ

メーターとも言われおり、健康  
であればこのソマチャットが沢  
山体の中に存在しているそう  
です。逆に病気の方はこのソマ

チャットが体から出ていくか自  
分で核を作り活動を停止する  
ようです。だからミトコンドリ

アも司令塔がいなくなること  
で正常に活動が出来なくなる  
ようです。新抗酸化溶液はミト  
コンドリアに共鳴して、ソマチ  
ットと連動しながら免疫強化  
に役立つ可能性が出てきたの  
です。

### 報告ロー

ソフトあんか(電気あんか)に  
ミトコンドリア共振ペイント  
を塗り、電磁波をミトコンドリ  
ア共振エネルギーに変換させ  
るのにミトコンドリア共振セ  
ラミクス(龍眼セラミクス)の  
配置を西銘先生から指示を受  
け使用してみました。  
不思議な現象が起りました。

## 片面にセラミクスを貼ったの

ですが、貼った面の温度が  
低いのです。貼らない方が温度  
が高く出たのです。放射温度計

で測定しても三度くらい違っ  
たのですが体感的にはもっとあ  
るような気がしました。以前の

あんかを塗り直してセラミク  
スを貼ったのですが、貼らない  
方を体に付けていたらエネル

ギーがどんどん入ってくるよ  
うな感じで、とても気持ちがい  
い空間に包まれて快適な眠り  
になりました。

### 報告ロ2

あんかが切っ掛けでミトコン  
ドリア共振セラミクスの貼り  
方でエネルギーの移動がある  
としたら建物にはどうだろう  
かとセットしましたが、まだわ  
かりません。これと同じように  
車にもセットしてみました。  
驚きの結果が！セラミクスを  
貼る前はエンジンの回転数が  
70キロメートル/Hで約1  
500回転でしたが貼った後  
は1100回転に下がりました。  
回転が下がってスピードは  
同じと言っ事は確実に燃費が

## 良くなると言っ事でこれからの

結果が楽しみです。報告1と2  
の結果から建物に貼った事で何

かのエネルギーが建物に入っ  
てきている事が察しが付きまし  
た。この辺のこともこれから結  
果が出て来る事でしょう。

建物・車と実験をしましたが、  
これから土地にもセットしてみ  
ようと思っています。今、北

海道はしばれがきついで温か  
くなってからにしようと思っ  
ています。今いろいろなウイリス  
の恐怖にさらされている畜舎に

セットしたらどのようなになるの  
か、農地は？いろいろな事が連  
想出来てまた楽しみがいっぱい  
増えました。また限定販売(予  
約受付可)のフコイダン・黒酵  
母発酵エキス(モリンガ入り)  
のセットもとても高い人気で、

報告1と2からの結果で驚く  
的な報告が飛び出すかもしれま  
せんね。また体にもセットでき  
るように仕掛けをしています。

これから各地でセミナーの要望  
もありますので、新しい報告が  
出来るのではないかと思いま  
す。セミナーのご相談も受け付  
けます。よろしくねー